

Gelungener Saisonauftakt für die VTB-Athleten bei der Sandkruger Schleife



Die Sandkruger Schleife musste aus bekannten Gründen zwei Jahre abgesagt werden, nun konnte sie endlich wieder stattfinden. Darauf freuten sich zahlreiche Lauffreunde und hatten sich zu den Läufen angemeldet. Bei der Laufveranstaltung, die jetzt zum 26. Mal ausgetragen wurde, standen neben Kinderlauf, Walking und Laufen über 5 km der Hauptlauf mit einer Streckenlänge über 13 km im Programm. Die Wetterbedingungen waren für die Läuferinnen und Läufer ideal, zunächst bedeckt, später sonnig, Temperaturen um 11 Grad, wenig Wind.

Den Hauptlauf absolvierte ein starkes Läuferfeld mit insgesamt 730 Teilnehmern, unter ihnen auch drei Aktive der Lauftreff-Abteilung des Vareler Turnerbundes (VTB). Die Schleife über 13 km führte die 198 Frauen und 532 Männer auf einem schönen Rundkurs mit Wald- und Asphaltwegen. Das Streckenprofil im Wald war dabei zum Teil leicht wellig, ansonsten flach und eben. „Im Wald war die Strecke zudem recht anspruchsvoll, weil Baumwurzeln auf den Wegen die volle Aufmerksamkeit verlangten“, so VTB-Läuferin Marlen Webersinke. Gut gemeistert hat dies VTB-Läufer Dirk Grönig, der mit einer Pace von unter 5 min pro km schnellster Vareler wurde. Er lief mit einer Zeit von 1:04:13 Std. über die Ziellinie und belegte damit Rang 34 in der Altersklasse M40. Marlen Webersinke erreichte das Ziel nach 1:09:37 Std. und wurde Siebte ihrer AK W60. Vereinskameradin Marion Kromminga-Wiebe folgte mit einer Zeit von 1:20:13 Std. als 22. W50.

„In der Summe sind wir glücklich, dass wir gesund starten konnten, und mit unseren Ergebnissen für einen Saisonauftakt in das neue Jahr mehr als zufrieden.“